

plus particuliers...  
gera une liste sans étiquette, d'ouverture aux suffrages des  
réunissant des candidats de Villazois. »

## NÂVES-PARMELAN

### Un récital de piano à quatre mains plein de poésie



Vinca Bonnaud et Emmanuelle Bouillot avec les organisateurs de cette belle soirée.

La commune et les associations "Les amis de Nâves" et "Musilune" ont accueilli deux talentueuses pianistes, Emmanuelle Bouillot et Vinca Bonnaud.

Professeurs au conservatoire d'Amney, elles ont formé le duo Soleil-Cerise en 2008. Au programme, essentiellement un répertoire français - à l'exception de la célèbre 5<sup>e</sup> danse hongroise de Brahms - autour des thèmes de l'enfance et de la danse. Et c'est un véritable en-

chantement. Les virtuoses ont alterné morceaux lents et enjoints. De Milhaud à Ravel, en passant par Bizet, Saint-Saëns et Dukas, elles ont envoûté le public.

Boris Cloutreau, compositeur d'une des pièces jouées, a présenté et explicité les différents morceaux. Emmanuelle et Vinca ont également joué "L'apprenti sorcier", synchronisé sur les images du Fantasia de Walt Disney et la chanson de Baloo du Livre de la jungle. Une heure et quart de pure grâce.

## EN BREF

### - Thorens-Glières. Assemblée générale de "Marche en Filrière"

Le vendredi 31 janvier, à 19 heures, salle des fêtes Tom Morel. Vous pourrez assister aux divers compléments rendus et voir un montage diaporama des sorties de l'année.

Les vœux de la Communauté de communes du Pays de Filrière ont, cette année, une saveur bien particulière. D'abord parce que son président, Christian Rophille, a confirmé qu'il ne serait pas candidat à sa propre succession. Ensuite, parce que la CCPF fête ses 20 ans.

Très vite, Christian Rophille a évoqué les questions d'investissement et s'est félicité de la dotation globale de fonctionnement bonifiée de 250 000 euros accordée par l'Etat. Il a enchaîné sur la question épineuse de l'eau, souhaitant dans ce domaine une mutualisation. Il fut ensuite question du groupement d'intercommunalités - qui pourrait s'étendre jusqu'à Rully - afin de valoriser un nou-



Le président Christian Rophille entre les deux médaillés de la soirée.

veau territoire plus vaste. Il fit aussi le bilan du Sila, évoquant les 15 km de réseaux construits ou en cours et son combat pour la réduction des déchets.

Mathias Hottot, de l'office de tourisme, a présenté ensuite le projet de regroupement des communautés de Fier et Ussets, Cruseilles et Pays de Filrière,

## LES OLLIÈRES

# Le maire Pierre Vogler ne repartira pas pour un nouveau mandat

Pierre Vogler, maire des Ollières, avait choisi le jour du repas des anciens pour souhaiter ses vœux à ses administrés. Certamment assez énu, car, comme il l'a annoncé lui-même, il ne se représente pas à sa propre succession, il a tenu à rendre hommage au CCAS, remerciant chaleureusement ses membres et les invitant à le rejoindre sur scène, puis il a ensuite convié le conseil municipal et les employés municipaux présents, les félicitant pour leur engagement et leur sérieux.

Après avoir souhaité à chacun, et notamment au prochain



Le maire, les employés municipaux et les deux doyens du village.

conseil municipal, le meilleur pour cette année 2014, il a rendu hommage aux doyens de son village, Marie Bévilard, 94 ans, et Albert Magdalena, 90

ans, à qui il a offert deux bouquets de fleurs. Ceux-ci n'étaient pas peu fiers et ont été très applaudis.

Cette matinée fut aussi l'occa-

ment » et de mutualiser les moyens.

M. Rophille reprit la parole pour évoquer la question des pompiers, le fonctionnement des services de secours pesant trop lourd dans le budget de la commune et demandant un effort sur ce point. Pour finir, il s'est dit optimiste pour l'avenir. Le sénateur Jean-Claude Carlevint conclure ces vœux en félicitant l'ensemble des personnels de la CC et insista sur sa conviction profonde : « Nous releverons le défi de la compétitivité en changeant l'organisation territoriale ».

CAROLINE FELGEROLLE

sion de découvrir des artistes ollérois. En effet, la salle Jean Bouvet fut l'écrin d'une exposition de leurs oeuvres, peintures et sculptures.

Parmi elles, les sculptures sur cuivre de l'association "L'outil en main" ont été très remarquées, tout comme les oeuvres picturales très colorées qui ont égayé les murs de la salle. Le maire et son conseil ont ensuite donné le signal de départ du repas des anciens et se sont dits ravis de son succès : cette année, pas moins de 80 personnes participent à cette traditionnelle et fort conviviale réunion annuelle.

CF.